

## Selbstheilungskräfte mobilisieren

NIEDERHOLLABRUNN | Andrea Seisl, die immer wieder im Traubengarten zu Gast ist, hielt einen Vortrag zum Thema Akupressur. Sie zeigte den Teilnehmern Punkte am Körper, an denen man durch Fingerdruck, Stäbchen oder ein Schröpfglas Selbstheilungskräfte mobilisieren, die Verdauung anregen und Verspannungen lösen kann. Auch Rosa Handschuh, Anna Ledermüller-Sommer, Luise Kasses, Conny Aigner, Rosi Aigner, Christa Kreimer und Monika Augustin ließen sich in Doris Winklers Traubengarten von Andrea Seisl informieren.